

Fortalecer los históricos lazos de Cuba con el Caribe



Twitter Presidencia Cuba

Por María Josefina Arce.

Una ocasión propicia para continuar fortaleciendo los históricos y fraternales lazos de Cuba con el Caribe ha sido la celebración en Nassau, la capital de la Mancomunidad de Bahamas, de la Primera Reunión Regional de jefes de gobierno, de cara a la conferencia de la ONU sobre cambio climático que tendrá lugar en Egipto en noviembre venidero.

En encuentros de la delegación cubana, encabezada por el primer ministro Manuel Marrero, con representantes de los gobiernos de varios países como la Mancomunidad de Bahamas, Dominica y

Barbados se pasó revista a la cooperación existente en diversas esferas como la salud, educación y enfrentamiento al cambio climático.

Sumamente provechosa ha sido desde hace décadas la ayuda médica cubana, y que tras la llegada de la COVID 19 se intensificó. De hecho estados de la zona pidieron un incremento de la presencia de profesionales de la salud de la Mayor de las Antillas.

A raíz de esta solicitud varias brigadas médicas acudieron a Surinam, Jamaica, San Vicente y las Granadinas y San Cristóbal y Nieves, entre otros.

Pero el Caribe también apoyó al archipiélago en su enfrentamiento a la enfermedad causada por el nuevo coronavirus, ante el recrudecimiento del genocida bloqueo norteamericano que impuso nuevos obstáculos para la adquisición de insumos necesarios para la atención de los contagiados.

Desde Barbados, San Vicente y las Granadinas, Santa Lucía y San Cristóbal y Nieves, entre otros países, llegó la ayuda solidaria, que tanto significó para el pueblo cubano.

A lo largo de décadas son varias las iniciativas puestas en marcha por Cuba que han llegado al Caribe. Así tenemos por ejemplo, la Misión Milagro, un programa de rehabilitación oftalmológica que ha beneficiado a las personas de escasos recursos de la región.

Invaluable ha sido asimismo, el apoyo de las naciones caribeñas en la lucha de los cubanos a favor del levantamiento del cerco económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos durante 60 años.

La CARICOM, Comunidad del Caribe, asumió igualmente una posición de rechazo a la exclusión de La Habana de la llamada Cumbre de las Américas, efectuada en junio último en Los Angeles, Estados Unidos, y postura que reiteró durante las sesiones de esa cita.

Actualmente Cuba mantiene nexos al más alto nivel con los estados que componen la CARICOM, basados en el respeto, la igualdad, la cooperación y la solidaridad.

Cuba siempre se ha pronunciado por estrechar sus relaciones con sus hermanos caribeños, que en una valiente postura desafiaron las presiones de Estados Unidos y establecieron vínculos diplomáticos con nuestro país en la década del 70 del siglo pasado.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/296893-fortalecer-los-historicos-lazos-de-cuba-con-el-caribe>



Radio Habana Cuba